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Rechazaron el pedido del ex 
ministro Marcelo Sain

Las obras en la Terminal de Ómnibus de la ciudad de 
Santa Fe avanzan a buen ritmo

$1.200 millones para el
sistema cloacal en Tostado

“Nos estamos preparando 
para gobernar Santa Fe”
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MUNDIAL

¡Argentina es �nalista en Qatar!
Argentina goleó a Croacia 3-0 con un Messi brillante y un partido consagratorio de Julián Álvarez. La Albiceleste se puso al frente de la mano 
de su capitán, que facturó de penal. A los pocos minutos, el ex delantero de River Plate anotó de arremetida para el segundo tanto. En el 
complemento, tras una gran acción individual del 10, volvió a anotar el joven atacante del Manchester City. El próximo domingo, el equipo de 
Scaloni espera por Francia o Marruecos en la definición. El triunfo se celebró en las calles de toda la provincia.   (Continúa en Pág. 3)

Oferta salarial a los estatales
• PARITARIAS

El ministro de Trabajo, Juan Ma-
nuel Pusineri, confirmó que el 
gobierno provincial reanudará 
la reunión paritaria salarial con 
los gremios estatales de la admi-
nistración pública, los docentes 
y la salud.
El encuentro será con UPCN y 
ATE hoy miércoles, a partir de 

rá las cuestiones que se hayan 
introducido en la discusión, 
vinculadas a condiciones de tra-
bajo”, comentó el responsable 
de la cartera laboral provincial 
y aseguró que desde el gobier-
no provincial existe “la mejor 
predisposición” para llegar a un 
acuerdo.

las 9, en la Casa Gris; luego será 
a las 10.30 en el Ministerio de 
Trabajo con Amsafé, Sadop y 
UDA. En tanto, el turno de los 
gremios de la salud será maña-
na jueves 15, a las 11.
Desde la provincia indicaron 
además que también están lle-
vando adelante sus reuniones 

paritarias los gremios vincula-
dos a las empresas del Estado, 
como Empresa Provincial de la 
Energía y Aguas Santafesinas.
“La idea con la que trabajan los 
negociadores paritarios del go-
bierno es poder formular una 
oferta. En principio va a ser la 
salarial, y también contempla-

Se viene la Fiesta del
Deporte en Reconquista

HOY en

Preso por robar de 2
millones en una vinoteca

Residuos contaminantes
en el arroyo San Lorenzo
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Actualidad Personas con discapacidad La provincia comenzó a vacunar contra el covid a personas con discapacidad alojadas en instituciones cerradas. Dicho 
operativo se realiza en 30 hogares y se aplican dosis a más de 1.800 residentes y trabajadores.

POLÍTICA

“Nos estamos preparando para 
gobernar Santa Fe desde 2023”
El cónclave organizado por 
Evolución contó con sus prin-
cipales referentes, el precandi-
dato a gobernador Maxi Pulla-
ro, el senador y presidente del 
partido Felipe Michlig, Lisan-
dro Enrico, el ex intendente 
José Corral y la precandida-
ta a intendenta de la capital 
santafesina, Adriana Chuchi 
Molina, el bloque de senado-
res y diputados, y decenas de 
intendentes, concejales y jefes 
comunales. Además asistieron 
dirigentes del PRO que estuvo 
representado en Cristian Cun-
ha, Gabriel Chumpitaz, José 
Nuñez, Gisela Scaglia y Caroli-
na Castets, el partido UNO por 
el diputado Walter Ghione, por 
la Coalición Cívica Sebastián 
Julieraque y por el Partido De-
mócrata Progresista, Gabriel 
Real.
“Estamos cerrando un año 
en el que tuvimos mucho tra-
bajo, mucho diálogo, con los 
diferentes partidos políticos y 
diferentes sectores de la pro-
vincia, creemos que eso es 
muy importante”, expresó Pu-
llaro. “Acá van a ver muchos 
partidos políticos que vienen 
a participar de este encuentro 
y muchos otros sectores. Esta-
mos convencidos de que el año 
que viene en la provincia va a 
haber un cambio, la sociedad 
nos exige que nos juntemos, 
que hablemos y que dialogue-
mos, que encontremos planes, 
programas para resolver los 
problemas que tiene la socie-

Así lo expresó el presidente del radicalismo santafesino Felipe Michlig. Referentes de Juntos por el Cambio se dieron cita este 
lunes en Arroyo Leyes para despedir el año y definir propuestas y acciones de cara al 2023.

“después de todo lo que veni-
mos trabajando nos enorgulle-
ce que Maxi Pullaro nos haya 
convocado a encontrarnos 
para realizar un balance y pro-
yectar todo lo que viene para 
este 2023 en el Departamento 
La Capital, muy cerquita de la 
ciudad de Santa Fe. El 2023 
tiene que ser el año del cam-
bio ante tantos malos gobier-
nos que han prometido mucho 
pero no cumplieron nada, tan-
to a nivel nacional como en la 
provincia y la ciudad de Santa 
Fe.  Somos un grupo que ha 
transpirado la camiseta y no 
vamos a dar ninguna pelota 
por perdida, desde Maxi que 
recorrió cada kilómetro del te-
rritorio provincial como cada 
uno de los representantes del 
PRO, de la Coalición Cívica y 
otras fuerzas que integran este 
espacio, y como también lo ha 
hecho Chuchi Molina en la ciu-
dad de Santa Fe”.
Desde el escenario Cristian 
Cunha manifestó que el acto 
que se estaba realizando era 
producto de un trabajo de me-
ses de aunar ideas y coincidir 
en conceptos. El presidente del 
PRO a nivel provincial, remar-
có el horizonte trazado con 
este armado político en expan-
sión: “tenemos un objetivo cla-
ro que está por encima de todo 
y es terminar con el populismo 
que tanto daño le ha hecho al 
país, a nuestra economía y a 
la calidad de vida de la gente”, 
señaló.

dad. No están bien las cosas. 
En materia de seguridad fue el 
año más violento en la historia 
de la provincia. Cuando vinie-
ron con el slogan de paz y or-
den parecía que todo era fácil. 
En materia de educación, los 
chicos no fueron a la escuela y 
está todo por el piso, no tienen 
más exámenes, no hay repiten-
cia. En materia de salud hace 
3 años éramos ejemplo y nos 
sentíamos orgullosos del sis-
tema de salud pública, hoy es 
todo conflicto, no hay gas en 
hospitales, gasas, insumos, los 
enfermeros reclaman todos 

los días. Por todo eso tenemos 
que juntarnos, dialogar mucho 
y lograr cambiar la provincia 
de santa fe”, enfatizó el legis-
lador.
Por su parte, el senador de-
partamental, Felipe Michlig, 
expresó: “Nos estamos prepa-
rando para gobernar y para lo-
grarlo, lo primero es unir a las 
fuerzas de la oposición para 
trabajar sobre un programa 
de gobierno que nos permita 
transformar Santa Fe. Me sien-
to orgulloso por todo lo que 
hemos avanzado en el diálogo 
durante los últimos cuatro o 

cinco meses. Tenemos nuestro 
candidato que es Maxi Pullaro, 
un joven con trayectoria, com-
promiso, fuerza e idoneidad 
para ser un gobernador, como 
el último gran gobernador que 
tuvimos los santafesinos que 
fue Miguel Lifschitz. Y en la 
ciudad de Santa Fe que esta-
mos a punto de cumplir 450 
años y tengo la esperanza de 
que tengamos la primera mu-
jer intendenta en la historia, 
que va a ser Chuchi Molina”.
A su turno el intendente man-
dato cumplido de Santa Fe, 
José Corral, manifestó que 

El acto fue practicamente un lanzamiento de campaña de Maximiliano Pullaro
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VIENE DE TAPA

El seleccionado argentino ob-
tuvo este martes su pasaje a la 
final del Mundial de Qatar tras 
golear a Croacia por 3 a 0 en 
una noche soñada en Lusail con 
actuaciones estelares de sus de-
lanteros Lionel Messi y Julián 
Álvarez.
El capitán argentino abrió el 
marcador de tiro penal a los 34 
minutos del primer tiempo y 
a los 24 del segundo, después 
de una maniobra memorable, 
asistió para el tercero a Julián, 
quien había ampliado diferen-
cias antes del descanso, con una 
espectacular acción individual.
En la noche que igualó al ale-
mán Lothar Matthäus como el 
futbolista con más partidos en 
los Mundiales (25), Messi se 
constituyó además en el máxi-
mo goleador argentino de la 
competencia con 11, uno más 
que Gabriel Batistuta.
El astro rosarino alcanzó las cin-
co conquistas en esta edición e 
igualó a su compañero del París 
Saint-Germain Kylian Mbappé 
al tope de la tabla de anotado-
res. Junto con Álvarez, reúnen 
9 de los 12 goles argentinos en 
Qatar 2022.
La selección jugará el domingo 
próximo su sexta final mundia-
lista con el ganador de la semi-
final que Francia -defensor del 
título- y Marruecos animarán 
hoy miércoles desde las 16.00 
en el estadio Al Bayt.
La gran definición será a las 
12.00 en Lusail, donde esta no-
che más de 80.000 seguidores 
“albicelestes”, de todas las na-
cionalidades deliraron con una 
eventual consagración.
No siempre los resultados se 
explican con el desarrollo, y 
lo sucedido durante el primer 
tiempo encuadra en esa catego-
ría de partidos. Es que hasta la 
apertura del marcador el juego 
favorecía a los croatas, no tanto 
por llegadas sino por gestión de 
balón.
Argentina comprobó en los pri-
meros 25 minutos la reputación 
del mediocampo compuesto por 
Luka Modric, Marcelo Brozovic 
y Mateo Kovacic, quienes le die-

¡Argentina es �nalista en Qatar!

El gobierno de la provincia realizó un encuentro con sacerdotes barriales y representantes de instituciones católicas de 
la ciudad de Rosario para abordar temáticas vinculadas a la seguridad comunitaria y de programas de inclusión.

Con sacerdotes barriales

ron a su equipo buena circula-
ción, ayudados por los laterales 
y los extremos para poder gene-
rar superioridad numérica.
Scaloni, consciente de esa vir-
tud rival, dispuso el ingreso de 
Leandro Paredes para ganar la 
batalla en esa zona, donde Ro-
drigo De Paul y Enzo Fernández 
fueron los mejores por presión y 

pase.
De hecho, la situación que deri-
vó en el penal la generó el me-
diocampista ex River Plate con 
un pase al vacío para Julián, 
que aprovechó un hueco entre 
los centrales para ponerse cara 
a cara con el arquero Dominik 
Livakovic, quien lo embistió al 
momento de la definición.

Messi inclinó el resultado a fa-
vor de Argentina con una ejecu-
ción inatajable al ángulo supe-
rior izquierdo.

El partido de Croacia
Croacia sintió el golpe de verse 
en desventaja y la tendencia del 
juego también cambió en favor 
de la selección argentina.

Cinco minutos después, Julián 
tuvo una aparición asombrosa: 
bloqueó un centro en posición 
defensiva, recogió la pelota en 
campo propio, a la altura del cír-
culo central, lideró una contra 
a pura velocidad y definió ante 
la salida del arquero tras verse 
favorecido con dos rebotes ante 
la marca de Jospi Juranovic y 
Borna Sosa.
Con un público en estado de de-
lirio, la selección tuvo un creci-
miento anímico que casi lo lleva 
al tercero antes del descanso 
con un cabezazo de Alexis Mac 
Allister que Livakovic alcanzó a 
manotearlo sobre la línea.
El técnico croata Zlatko Dalic se 
fue al vestuario con la mirada 
en el piso, meneando la cabeza, 
incrédulo por cómo el partido 
le quedó cuesta arriba en tan 
breve lapso. Las modificaciones 
ofensivas en el descanso y al 
principio del segundo tiempo le 
dieron al equipo más juego por 
los costados.
Lionel Scaloni respondió con el 
ingreso de Lisandro Martínez 
para formar la línea defensiva 
de 3-5 que ya le dio buenos re-
sultados en esta Copa del Mun-
do. De esa forma pudo controlar 
los últimos intentos de Croacia 
antes que la semifinal quedara 
totalmente resuelta gracias a 
una genialidad de su capitán.
Messi armó una jugada perso-
nal por la banda derecha, arras-
tró la marca de Josko Gvardiol, 
un duro zaguero de 20 años, y le 
entregó el tercero a Julián para 
celebrar de cara al público ar-
gentino.
Esta vez el seleccionado argen-
tino no tuvo que sufrir como le 
pasó con Australia y Países Bajos 
en instancias anteriores. La am-
plitud del resultado y los cam-
bios le quitaron ritmo al partido 
y lo transformaron en una dulce 
espera del festejo final.
Argentina cumplió su objeti-
vo: es nuevamente finalista del 
Mundial y el domingo, “cueste 
lo que cueste”, como cantaron 
sus hinchas y los propios juga-
dores, irá por el sueño de todo 
el país.

Imagen de los festejos en Rosario junto al Monumento a la Bandera

Imagen de los festejos en la ciudad de Santa Fe
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La obra beneficiará a más de 7.500 habitantes

Actualidad La Mesa Ejecutiva de la Región Centro se reunió con funcionarios de las tres provincias que componen el espacio, 
para trabajar en conjunto en relación a la promoción y el incentivo de la producción de biocombustibles.

Mesa de Energía

$1.200 millones para el sistema 
de desagües cloacales en Tostado

ANUNCIO

A través de la secretaría de 
Empresas y Servicios Pú-
blicos, dependiente del Mi-
nisterio de Infraestructura, 
Servicios Públicos y Hábitat, 
se llevará adelante la licita-
ción para la ampliación del 
sistema de desagües cloaca-
les – Etapa I - para la loca-
lidad de Tostado, departa-
mento 9 de Julio.
La presente obra tiene por 
finalidad mejorar la calidad 
de vida de la población y evi-
tar la contaminación de las 
aguas subterráneas; y resul-
tará de gran impacto social 
para los vecinos de dicha lo-
calidad, beneficiando a más 
de 7.500 habitantes.
Al respecto, el secretario 
Carlos Maina, comentó: 
“Actualmente la localidad 
de Tostado cuenta con red 
cloacal en una parte del ra-
dio céntrico, pero en el resto 
del éjido urbano se emplea 
el sistema de cámara séptica 
y pozo ciego para el trata-
miento de los líquidos cloa-
cales, generando que en de-
terminadas zonas del sector 
urbano que poseen calles de 
ripio y de tierra, se observe 
que los efluentes de los po-
zos negros descarguen en 
las cunetas, generando con-

Con esta obra, el gobierno provincial completará el servicio de tratamiento de líquidos cloacales en todo el éjido urbano de la localidad. La obra 
bene�ciará a más de 7.500 habitantes.

plazo de ejecución de 15 me-
ses, el proyecto ejecutivo se 

subdivió en 8 subcuencas 
de aporte, en las cuales se 

prevé la ejecución de: red 
de colectoras y colectores; 
9 pozos de bombeo (PB), de 
los cuales el PB Nº 2 y el PB 
Nº 4 se encuentran en ejecu-
ción a la fecha por el Progra-
ma de Nación, “Argentina 
Hace”; readecuación de las 
estaciones elevadoras exis-
tentes EE1 y EE2; cañerías 
de impulsión correspondien-
tes; planta de tratamiento de 
líquidos cloacales.
Se plantea una primer eta-
pa de obra que comprende 
la ejecución de un sector 
de la red cloacal de la loca-
lidad, la cual abarca parte 
de las subcuencas Nos 1, 2 
y 3, la ejecución de los po-
zos de bombeo Nos 1.A y 3, 
la readecuación de las esta-
ciones elevadoras existentes 
EE1 y EE2, las cañerías de 
impulsión de los PB a cons-
truir y la nueva cañería de 
impulsión para la EE2, y 
2(dos) módulos de lagunas 
de estabilización.

MARILIM SACNUN

“No nacimos para ser 
domesticados por el poder”
En sede de la Departamental del 
PJ Rosario se llevó a cabo una 
reunión con militantes y refe-
rentes políticos del peronismo 
santafesino en el marco de la 
celebración del Dia de la Demo-
cracia.
Los participantes del cóncla-
ve realizaron un debate de la 
coyuntura política nacional 
tomando como ejes los dispara-
dores democracia o mafias, de-
mocracia o estado paralelo.
En su análisis la ex senadora 
nacional por Santa Fe, María 
de los Angeles Sacnun señaló: 
“Estamos en una situación muy 
complicada para la región”, y a 
paso seguido pidió salir a sem-
brar dirigentes que “no permi-
tan que no los dobleguen, que 
sean capaces de levantar la voz, 
de rebelarse. El peronismo es 
eso”, valoró
La actual directora del BICE, 
consideró que “no nacimos para 

ser domesticados por el poder 
real y no estamos dispuestos a 
que pasen el último dique de 
contención que queda, que es 
Cristina, para que destruyan 

OBRA INTEGRACION SOCIO URBANA EN BARRIO SAN FRANCISCO 
DE ASIS, RECONQUISTA, SANTA FE – RED DE AGUA.

ACLARACIONES SIN CONSULTA
En fecha 12 de Diciembre de 2022 se emite la presente circular con el 
objeto  anexar al Pliego de Bases y Condiciones de la Licitación Publica 
N° 35.2022, los Modelos de “Estructura de Ponderación”, “Plan de 
Trabajo, “Curva de Inversión”, y “Certi�caciones”, los que deberán ser 
tenidos en cuenta por el oferente. Para su consulta deberá ingresar a 
www.reconquista.gob.ar Sección Tramites/Licitaciones.
Queda Ud. debidamente noti�cado.

Area Licitaciones
Municipalidad de Reconquista

Provincia de Santa Fe

MUNICIPALIDAD DE RECONQUISTA
CIRCULAR Nº 1

Licitación Pública Nº 35.2022

taminación, malos olores y 
mal aspecto. Por lo que esta 
obra generará un salto im-
portantísimo en la calidad 
de vida de los vecinos”, indi-
có el funcionario.

La obra
Con un presupuesto oficial 
de $1.227.129.812,60, y un 

nuestros derechos. Salgamos a 
hacer lo que tenemos que hacer, 
porque son los pueblos los que 
cambian la historia”, completó 
Sacnun.
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ActualidadLa Unidad de Oncología del Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias de Santa Fe (CEMAFE) cumplió su segundo 
aniversario en el efector de la capital provincial.

Unidad de Oncología

JUSTICIA

Rechazaron el pedido de Sain y la
causa no irá a los tribunales federales

La Justicia provincial recha-
zó el pedido de los abogados 
del ex ministro de Seguridad 
de la provincia Marcelo Sain, 
y demás funcionarios impu-
tados en la causa de espionaje 
ilegal, para que el tramite se 
derive al fuero Federal. A su 
vez, la Cámara Federal con-
firmó una resolución de mayo 
que rechazó un pedido del di-
putado nacional Roberto Mi-
rabella para que se revisara 
la declaración de incompe-
tencia material del Juzgado 
Federal Nº 1 para intervenir 
en la causa.
Los abogados Hernán Mar-
tínez, representante de Mar-
celo Sain, y Juan Lewis, 
apoderado de Nadia Schuj-
man, Débora Cotichini, Die-
go Rodríguez, Pablo Álvarez 
y Milagros Bernard, habían 
solicitado el 7 de diciembre 
que la causa por espionaje ile-
gal sea derivada a la Justicia 
Federal por una cuestión de 
competencia. El argumento 
consistía en que los delitos 
de los que están acusados los 
imputados son de naturaleza 
federal en el marco de la ley 
25.520.
Este martes el juez provincial 
Jorge René Patrizi resolvió 
rechazar el pedido de decla-

ración de incompetencia a la 
Justicia provincial. “La Cor-
te Suprema de Justicia de la 
Nación ha expresado que la 
intervención de la Justicia de 
excepción está condicionada 
a la existencia de hechos que 
puedan perjudicar directa y 
efectivamente a la Nación”, 
argumentó el magistrado.
En ese sentido, agregó: “Con-
forme el relato de los hechos 

El juez Jorge René Patrizi rechazó el pedido de los defensores del ex ministro de Seguridad. A su vez, la Cámara Federal con�rmó el rechazo de la 
presentación del diputado Roberto Mirabella en el mismo sentido.

atribuidos a los imputados, 
los mismo refieren funda-
mentalmente a la conforma-
ción de una asociación inte-
grada por funcionarios del 
Ministerio de Seguridad pro-
vincial y del Organismo de 
Investigaciones dependiente 
del MPA, que realizaban ta-
reas de inteligencia criminal 
respecto de determinadas 
personas, sin contar con au-

torización correspondiente, 
consultando diversas bases 
de datos con los que conta-
ban por razón de su función, 
lo cual quedó circunscripto 
al ámbito provincial, no sur-
giendo de las imputaciones 
que se haya requerido para 
ello los servicios de algunos 
de los organismos de inteli-
gencia nacional”.
A su vez la Cámara Federal de 

Rosario rechazó el pedido del 
diputado provincial Roberto 
Mirabella de que se revisara 
una resolución de mayo en 
la que el Juzgado Federal Nº 
1 declaró la incompetencia 
material para intervenir en 
la causa y ordenó la remisión 
de las actuaciones al Minis-
terio Público de la Acusación 
de Santa Fe. Mirabella, en su 
apelación, indicó que la reso-
lución carecía de fundamen-
tos y omitía realizar un aná-
lisis crítico y razonado.
En esta ocasión la resolución 
de la Cámara que rechaza el 
pedido expresa: “Siendo que 
aún no ha finalizado la eva-
luación de la prueba colecta-
da y que, por ende, tampoco 
se ha precisado en función de 
ella el objeto de atribución 
de responsabilidad penal, en 
tanto no ha podido concre-
tarse la imputación formal a 
quienes se encuentran sospe-
chados, de la cual surgirá la 
determinación de las conduc-
tas y su encuadre jurídico, 
entiendo que no es posible la 
declaración de incompeten-
cia pretendida por el solici-
tante por resultar prematura, 
correspondiendo en virtud 
de ello confirmar la decisión 
adoptada por el juez a quo”.

La investigación está a cargo de la Oficina de Delitos Informáticos de la Fiscalía Regional 1

¡Vuelve el Quini + 1.000 millones!
SORTEO

¿Querés vivir las 1.000 mi-
llones de emociones que 
sintió el apostador cordobés 
que se adjudicó como único 
beneficiario el premio total 
del sorteo anterior? 
¡Llegó otra oportunidad! A 
partir de este martes ya po-
dés comprar tu ticket y parti-
cipar de este sorteo especial 
de Quini 6 que contará tam-
bién con el atractivo de un 
pozo asegurado de mil mi-
llones de pesos en la moda-
lidad “Siempre Sale”, que se 
sumará al pozo acumulado 
del resto de las que partici-
pan en ese sorteo.

para los tickets que partici-
pen en todas las modalida-
des.
 
¿Cuándo se sortea?
El sorteo mencionado está 
previsto para el lunes 26 de 
diciembre a las 21.15 hs, des-
de la nueva sala de Lotería 
de Santa Fe. 
Es importante destacar que 
no se ha programado sorteo 
para el miércoles 21 de di-
ciembre.
Corré ya a tu agente oficial 
favorito y viví una nueva 
emoción con esta gran noti-
cia.

El super Quini tendrá un 
precio especial y será trans-
mitido a nivel nacional, en 
dúplex con Telefe, y con la 
participación de Marley.

¿Cómo se juega?
La jugada del Quini + 1.000 
millones es exactamente 
igual a la habitual con una 
diferencia en el costo del 
Siempre Sale.
El precio de la jugada, excep-
cionalmente, será de $100 
para el Tradicional, $50 para 
la Revancha y $850 para el 
Siempre Sale, ascendiendo a 
un total por cupón de $.1000 

Después del éxito nacional del Quini + 1.000 millones se redobla la apuesta con una nueva edición para el próximo lunes 26 de diciembre. 
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El gobernador de Santa Fe, Omar Perotti, destacó en Rosario “el fuerte tejido de instituciones intermedias” que posee la provincia, al encabezar el 
acto de cierre de año de representantes de cámaras y entidades productivas santafesinas.

Perotti destacó “el fuerte tejido 
de instituciones intermedias”

PRODUCCIÓN

El gobernador Omar Perotti 
encabezó este lunes un encuen-
tro de fin de año con entidades 
y asociaciones empresarias 
de Rosario y la región, donde 
agradeció “la tarea diaria y el 
trabajo cotidiano”, y aseguró: 
“Esta provincia no sería la que 
es si no tendría un tejido de 
instituciones intermedias tan 
fuerte como tiene”.
“Hoy tenemos los mayores 
indicadores de inversión, de 
producción y de trabajo regis-
trado de la Argentina”, destacó 
Perotti durante el encuentro 
desarrollado en la Asociación 
Empresaria, y sumó: “Rosario 
y el Gran Rosario tienen el ín-
dice de desocupación más bajo 
después de 40 años, esa gente 
la ocupan ustedes. Eso es lo 
que juntos estamos haciendo 
detrás de creer en el que arran-
ca la mañana para ir a trabajar, 
que lo quiere hacer con decen-
cia, con orgullo, que siente la 
pertenencia a su ciudad, a su 
región, a su provincia, a la que 
quiere y siente el comercio, la 
industria de los servicios como 
la manera de avanzar y progre-
sar”.
El gobernador recordó el tra-
bajo mancomunado en tiem-
pos de pandemia, y destacó 
la “capacidad, resiliencia, y 

A su turno, el intendente local, 
Pablo Javkin, coincidió en des-
tacar la labor de la entidad, y 
pidió: “Salgamos y ocupemos 
las calles, cuenten con noso-
tros para eso; esta ciudad tiene 
dos virtudes únicas, la capaci-
dad de trabajo y la cercanía; 
el 2023 tiene que ser un año 
de realizaciones”, propuso, y 
siguió: “Debemos darle paz y 
trabajo a la ciudad.

privado es para fortalecer ese 
tejido productivo y social que 
tanto necesitamos, jamás nos 
va a molestar de ustedes una 
crítica, porque si nos critican, 
y nos piden algunos cambios, 
es porque nos ven con la capa-
cidad de resolverlo, y allí esta-
remos juntos para encontrar la 
mejor salida”..

Orgullo de Santa Fe

Previamente, el presidente de 
la entidad anfitriona, Ricardo 
Diab, agradeció la presencia 
del gobernador, y aseguró: “Te-
nemos que estar orgullosos de 
la provincia y la ciudad que te-
nemos; vemos como Santa Fe y 
Rosario, luego de la pandemia, 
como resurgió. En momentos 
como estos tenemos que enor-
gullecernos por lo que tenemos 
y valemos. No dejo de lado los 
problemas, como los de seguri-
dad, que venimos arrastrando, 
y le decimos a las autoridades 
que no duden en contar con no-
sotros”.
En tanto, el presidente de Fe-
deración de Centros Comercia-
les a Cielo Abierto de Rosario, 
Alejandro Pastore, indicó que 
esos espacios “son el corazón 
comercial de la ciudad, pymes 
que generan empleo local, mo-
vilizan la economía, y generan 
sinergia entre actores sociales”.
De la actividad también parti-
ciparon, el senador nacional, 
Marcelo Lewandowski; el se-
cretario de Comercio Interior, 
Juan Marcos Aviano; el presi-
dente de la Federación Santa-
fesina de Centros Comerciales 
a Cielo abierto, Oscar Forggio-
ne, y el presidente de la Unión 
Industrial de Rosario, Mariano 
Ferrazzini.

Encuentro de fin de año con entidades y asociaciones empresarias de Rosario y la región

Actualidad La Mesa Ejecutiva de la Región Centro se reunió con funcionarios de las tres provincias que componen el espacio, 
para trabajar en conjunto en relación a la promoción y el incentivo de la producción de biocombustibles.

Mesa de Energía

El Intendente Municipal de 
Puerto San Martín, Carlos De 
Grandis, firmó un convenio 
con el subinspector de Inspec-
ción General de Personas Ju-
rídicas de la provincia (IGPJ), 
Carlos Vitta, con el objetivo 
de realizar gratuitamente la 
certificación de firmas de en-
tidades, asociaciones e institu-
ciones.
En este sentido, con la firma 
de este convenio, el municipio, 
a través de la Secretaría de 
Gobierno, va a poder firmar 
esas certificaciones eximien-
do a las entidades interesadas 
a abonar gastos de escribanía, 
entre otros.
De esta manera, cualquiera 
sea la institución u organis-
mo de nuestra localidad que 

 Certi�car �rmas sin costo
requiera de estos documentos 
para los trámites ante la IGPJ, 
podrá realizarlas directamente 
en el municipio.
“Tuve la visita de un amigo que 
está en la función de contralor 
de las personerías jurídicas para 
instituciones y entidades. En 
virtud de ello, y por la necesi-
dad de muchas de certificar las 
firmas pertinentes, es que lle-
vamos adelante este convenio 
que facilitará este proceso con 
la ayuda del municipio”, explicó 
De Grandis.
El Intendente señaló que “ese 
control que se realiza, y por pe-
dido del propio gobernador de 
Santa Fe, Omar Perotti, debe 
realizarse con un acompaña-
miento, en este caso del munici-
pio,  y no riguroso debido a los 

obstáculos y contratiempos 
que muchos están atravesan-
do todavía como consecuen-
cia de los tiempos de pande-
mia”.
Por su parte, Carlos Vitta ma-
nifestó que “estamos felices de 
poder acercar esta herramien-
ta para que las asociaciones 
puedan certificar en forma 
gratuita las firmas, algo que 
nos pidió el gobernador, estar 
siempre cerca de la gente”.
“Sabemos que las necesidades 
de las entidades son precisa-
mente las certificaciones de 
las firmas, es mucho dine-
ro, y como las asociaciones 
siempre están cuidando los 
recursos, esta será una gran 
ayuda para todas ellas”, afir-
mó Vitta.

fortaleza” de los empresarios, 
acompañado por Billetera de 
Santa Fe, como “una herra-
mienta para dinamizar el po-
der de compra de la gente y el 
consumo”.
Finalmente, dijo a los presen-
tes: “Deseamos que cada uno 
de ustedes siga poniendo lo 
mejor como hasta acá, cada 
uno de los vínculos que soste-
nemos entre el sector público y 

OBRA INTEGRACION SOCIO URBANA EN BARRIO SAN FRANCISCO 
DE ASIS, RECONQUISTA, SANTA FE – RED ELÉCTRICA.

ACLARACIONES SIN CONSULTA
En fecha 12 de Diciembre de 2022 se emite la presente circular con el 
objeto  anexar al Pliego de Bases y Condiciones de la Licitación Publica 
N° 36.2022, los Modelos de “Estructura de Ponderación”, “Plan de 
Trabajo, “Curva de Inversión”, y “Certi�caciones”, los que deberán ser 
tenidos en cuenta por el oferente. Para su consulta deberá ingresar a 
www.reconquista.gob.ar Sección Tramites/Licitaciones.
Queda Ud. debidamente noti�cado.

Area Licitaciones
Municipalidad de Reconquista

Provincia de Santa Fe

MUNICIPALIDAD DE RECONQUISTA
CIRCULAR Nº 1

Licitación Pública Nº 36.2022
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González presidirá el Concejo por cuarto año
CONCEJO SANTA FE

El Cuerpo legislativo local de-
sarrolló la Sesión Preparatoria 
para la elección de autoridades 
del Cuerpo y por unanimidad 
se eligió nuevamente a Lean-
dro González como presiden-
te del Concejo para el período 
2023. 
Para la ocasión, estuvieron 
presentes autoridades políticas 
de la provincia y de la ciudad. 
Mientras que en las gradas se 
hicieron presentes militantes 
de distintas fuerzas políticas.
En la oportunidad, los legisla-
dores locales también decidie-
ron que Inés Larriera continúe 
como vicepresidenta primera 
y que Jorgelina Mudallel esté 
al frente de la vicepresidencia 
segunda.
Entre los asistentes, en el re-
cinto estuvieron el intenden-
te de la ciudad, Emilio Jatón; 
el senador provincial, Felipe 
Michlig; los diputados provin-
ciales Nicolás Aimar y Sergio 
Basile. También se hicieron 
presentes: el secretario Gene-
ral de la Municipalidad, Ma-
riano Granato; el secretario de 
Gobierno, Federico Crisalle; 

Cruz Roja Argentina Filial San-
ta Fe, CAME, CILSA, BASFE y 
Hockey Social.
Luego de la toma de juramen-
to, que estuvo a cargo de la 
concejala Mercedes Benedetti, 
Leandro González llevó ade-
lante su discurso en el cuál 
destacó la madurez política y 
el consenso como rasgos dis-
tintivos de los últimos períodos 
del Cuerpo. “Como lo hicimos 
hasta hoy, van a encontrar una 
Presidencia y un Concejo de 
puertas abiertas, que construi-
mos entre todos. Apostando 
por el diálogo, por los acuerdos 
y sobre todo por el respeto a la 
diversidad política y social. Va-
mos a seguir fortaleciendo la 
institucionalidad de esta casa”, 
sostuvo.
Asimismo, afirmó que: “lo 
marqué en los años anteriores 
y quiero repetirlo: no quiero un 
Concejo alejado de la ciudad, 
sino uno en donde cualquier 
vecino o vecina pueda entrar, 
referenciarse con él y sobre 
todo reflejar en que aquí hay 
gente trabajando por el bien de 
todos”.

El Concejo Municipal desarrolló la protocolar Sesión Preparatoria para la elección de autoridades del Cuerpo, de acuerdo a lo establecido.

ActualidadEn el Concejo Municipal se aprobaron dos iniciativas con el objetivo de favorecer el bienestar, buen trato y respeto por las 
mascotas, a la vez de promover la tenencia responsable.

Animales de compañía

la secretaria de Integración y 
Economía Social, Soledad Ar-
tigas; el secretario de la Pro-
ducción, Matías Schmüth; el 
secretario de Ambiente y Cam-
bio Climático, Franco Ponce de 
León; la presidenta del Tribu-

nal de Cuentas, Anahí Bay; el 
secretario general de ASOEM, 
Juan Medina. Asimismo, se 
sumaron el subsecretario de 
Descentralización Municipal, 
Marcelo Ponce; la directora de 
Movilidad Municipal, Andrea 

Zorzón; el director ejecutivo 
de Descentralización, Nahuel 
López; el presidente del Centro 
Comercial, Martín Salemi; el 
representante de la mesa inte-
rreligiosa de Santa Fe, Sebas-
tián Vastein; representantes de 

Las autoridades del Concejo de la ciudad de Santa Fe



Las obras en la Terminal de
Ómnibus avanzan a buen ritmo

AGENDA

La remodelación que lleva 
adelante la Municipalidad en 
la Terminal de Ómnibus “Ge-
neral Manuel Belgrano” avan-
za a paso firme. En el interior 
del inmueble, los trabajos ya 
concretados se basan en la 
demolición de mamposterías, 
tabiquerías y carpinterías que 
servirán para ampliar los es-
pacios.
El intendente, Emilio Jatón, 
aseguró que se trata de una 
obra fundamental ya que 
“hablamos de la vidriera de 
la ciudad capital de la provin-
cia. Lo que vamos a hacer es 
actualizarla a las necesidades 
de la gente que hoy la utiliza, 

raciones fueron sólo superfi-
ciales, nunca en profundidad. 
Si bien se trata de un edificio 
moderno, el mismo requiere, 
como cualquier otro, mante-
nimiento constante. 
Ahora, la puesta en valor que 
la Municipalidad propuso, re-
fiere a un nuevo concepto de 
espacio público, con una in-
tervención profunda. Por ello, 
si bien se mantendrá la fiso-
nomía original del espacio, 
los espacios interiores ten-
drán cerramientos más ade-
cuados a los tiempos actuales 
y al uso que los viajeros hacen 
de los mismos. Según se indi-
có, entre 20 mil y 30 personas 
circulan por allí a diario.
De este modo, se renuevan los 
solados, contemplando la uni-
ficación de niveles del piso y 
las premisas actuales de acce-
sibilidad. Asimismo se tiene 
en cuenta la mirada ambien-
tal, con la incorporación de lo 
que se denomina muro verde 
sobre la fachada oeste del edi-
ficio y otras áreas similares 
en el interior.

Con una inversión de 126 millones de pesos, la Municipalidad concreta los trabajos dentro del edi�cio y en los exteriores. Posteriormente 
se sumarán tareas en el espacio verde en torno al ex predio ferial y las inmediaciones de calle Belgrano.

Santa Fe Comenzaron a regir los nuevos valores para la tarifa del servicio público de taxis. La nueva tarifa diurna (6 a 22 horas) 
será de $39 en concepto de bajada de bandera, mientras que la ficha cada 130 metros costará $3,25.

Santa Fe La Municipalidad de Santa Fe sigue garantizando la guardia telefónica las 24 horas, todos los días, a través del 0800-
777-5000 para la denuncia y el asesoramiento ante situaciones de violencia de género.

Violencia de género
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que en volumen no es igual a 
la de la época de su creación”, 
expresó. 
Con ello, el mandatario se re-
firió también a los servicios 
que actualmente se prestan, 
tal es el caso de la carga de 
dispositivos electrónicos, el 
anuncio de los arribos y las 
salidas, y hasta las compras. 
La intención es incorporar un 
mercado de frutos y produc-
tos locales, al que se sumará 
un espacio para espectáculos 
e intervenciones artísticas.

La remodelación
Cabe recordar que las tareas 
son concretadas por la em-

presa Coemyc S.A., que ganó 
la licitación correspondiente. 
Con una inversión que supe-
ra los $126 millones, la firma 
realiza tareas en el interior de 
la nave central, en el ala sur 
y en el frente del edificio ubi-
cado sobre calle Belgrano al 
2900.
Vale mencionar que los tra-
bajos comenzaron a fines de 
julio en el ala sur del edificio 
y se estima la finalización 
para el mes de diciembre en 
curso. Los mismos son cofi-
nanciados entre la Nación y el 
municipio, junto con el Ente 
Autárquico, quienes aportan 
para completar el proyecto 
diseñado.
Paralelamente a las remode-
laciones internas, se iniciaron 
otras en el frente del edificio, 
donde se remueven antiguos 
ingresos y se delimitan los 
nuevos. El proyecto contem-
pla todo lo relacionado con 
la accesibilidad en ingresos y 
egresos, así como también, la 
ampliación de escaleras y ve-
redas. Igualmente se incluye 

la conformación de jardines 
verticales y una zona de pa-
vimento articulado para el 
arribo de los subsistemas de 
transporte.
Para concretar la intervención 
se previeron varias etapas, la 
primera sobre calle Belgra-
no, en su intersección con 
Eva Perón. Posteriormente se 
avanzó en la parte central del 
edificio y finalmente se tra-
bajará en la parte posterior, 
que incluye el espacio verde, 
a la altura de calle Suipacha. 
También, se recalificará el 
espacio público circundante, 
con nuevas veredas sobre ca-
lle Belgrano y mejoras en los 
espacios verdes existentes. De 
igual manera, se recuperará 
la conectividad peatonal con 
el parque del ex Predio Ferial, 
donde actualmente se ubican 
varias oficinas públicas.

Seis décadas de historia
El inmueble que se utiliza 
como estación terminal fue 
levantado en los años 60. Des-
de su construcción, las repa-

WhatsApp: +54 9 342-5471813

Instagram: @gruporosenbusch

El proyecto contempla todo lo relacionado con la accesibilidad en ingresos y egresos



Vuelos internacionales en Sauce Viejo
LICITACIÓN

El gobernador de la provincia, 
Omar Perotti, encabezó este 
martes el acto de apertura de 
sobres con ofertas económicas 
para las obras que se realizarán 
en el marco del plan de reac-
tivación y puesta en valor del 
Aeropuerto Sauce Viejo, que 
consisten en la construcción de 
oficinas para la incorporación, 
de forma permanente, de los or-
ganismos de Aduana, Migracio-
nes y Sanidad de Frontera, con 
el fin de posibilitar la operación 
de vuelos internacionales.
Durante el acto que se desarro-
lló en la terminal aérea santa-
fesina, el mandatario remarcó 
que el aeropuerto “es la cara 
nuestra que ve alguien cuando 
llega y cuando se va desde aquí, 
y este lugar tiene que ser un lu-
gar cuidado, un lugar donde el 
que llegue sea bien recibido, y 
donde el que se va, sea bien tra-
tado”.
Las tareas de adecuación edili-
cia cuentan con un presupuesto 

Las obras
En el área de embarque, se 
modificará el ingreso de los 
pasajeros desde el hall pú-
blico con la incorporación 
de la nueva oficina para Mi-
graciones. En las áreas de 
embarque y arribos se incor-
porarán tres puestos de con-
trol por ventanilla para la 
tramitación de los permisos 
migratorios, y se habilitará 
una oficina cerrada para la 
coordinación de cada área.
En cuanto a los accesos a pis-
ta, se anexarán puertas y se 
construirán nuevas rampas 
de acceso con dimensión 
adecuadas para el uso de 
personas con movilidad re-
ducida.
Además, en una segunda 
etapa, en la sala de arribos 
se incluirá un equipo de con-
trol no intrusivo (escáner) 
de aduana para la revisión 
del equipaje de los pasajeros 
en vuelos internacionales.

Los trabajos están comprendidos en el marco del plan de reactivación y puesta en valor de la terminal aérea santafesina. “Nosotros 
vemos aquí un lugar de trabajo para cada uno de los sectores productivos”, dijo el gobernador Omar Perotti.

Santa Fe
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En el Concejo Municipal se aprobaron dos iniciativas con el objetivo de favorecer el bienestar, buen trato y respeto por las 
mascotas, a la vez de promover la tenencia responsable.

Animales de compañía

oficial de $ 29.936.057 y un pla-
zo de ejecución de 90 días ca-
lendario (deberán programarse 
de manera tal que no afecten los 
vuelos regulares ni la actividad 
diaria del aeropuerto), y con-
templan obras en áreas públicas 
y restringidas de la aerostación, 
tanto en el exterior como en el 
interior del edificio, principal-
mente en los sectores de arri-
bos, embarque y el hall público.

Revalorizar el aeropuerto 
y el servicio
A su turno, la directora nacio-
nal de Migraciones, Florencia 
Carignano, en representación 
del ministro del Interior de la 
Nación, Eduardo Wado de Pe-
dro, saludó “al equipo de mi-
graciones que ya está listo para 
emprender esta tarea, recuerdo 
cuando lo hablamos con el go-
bernador Perotti, fue entusiasta 
y dijo “sí hay que abrir una Ofi-
cina de Migraciones en Santa 
Fe” para revalorizar el puerto, 

el aeropuerto, el servicio a todo 
lo que es desde Santa Fe al nor-
te, y no se viaje a Rosario y sea 
accesible a todos los ciudada-
nos”.

Oferta
Una sola oferta fue concretada 
por la firma Panetto Mariano 
Miguel, con una cotización de 
$44.904.085.

El gobernador Omar Perotti y Florencia Carignano
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Actualidad Denuncias Si necesitan realizar una denuncia inmediata, llamar al 911 es la mejor opción porque permite enviar los móviles 
policiales en el momento que sucede el hecho.

TRIBUNALES

Preso por robar de 2 millones en una vinoteca

Un hombre de iniciales JAB 
quedó en prisión preventiva 
en el marco de la investiga-
ción por el robo de 2.000.000 
de pesos cometido en junio de 
este año en una vinoteca de la 
ciudad de Santa Fe.
La medida cautelar fue ordena-
da por el juez de la Investiga-
ción Penal Preparatoria (IPP), 
José Luis García Troiano, en 
una audiencia desarrollada en 
los tribunales de la capital pro-
vincial.
La Unidad Fiscal Santa Fe de la 
Fiscalía Regional 1 está a car-
go de la investigación y solicitó 
que el hombre imputado sea 
privado de su libertad. En tal 
sentido, se valoró que “aunque 
la Defensa solicitó medidas al-
ternativas, el magistrado las 
consideró insuficientes para 
mitigar los riesgos procesales”.
Además, el MPA indicó que “al 
fundamentar su decisión, el 
juez contempló que el imputa-
do cuenta con un antecedente 
penal condenatorio y, mientras 

estaban embolsados adentro 
de un mueble”, se explicitó. 
“Finalmente, ambos huyeron 
por donde habían entrado”, se 
añadió.

Inhibidor
La Fiscalía se refirió a que “el 
imputado fue filmado por cá-
maras de seguridad públicas y 
privadas tanto cuando cometió 
el robo como cuando hizo ta-
reas de inteligencia previa en 
el barrio de la vinoteca”.
Por otro lado, se destacó que 
“al momento de su detención, 
quien quedó en prisión preven-
tiva tenía en su poder un inhi-
bidor de alarmas con 10 ante-
nas que fue secuestrado por los 
agentes policiales que estuvie-
ron a cargo del operativo”.

Coautor
El hombre de iniciales JAB es 
investigado como coautor de 
robo calificado (por haber sido 
cometido en poblado y en ban-
da y por escalamiento).

ya fueron identificadas, están 
prófugas y tienen pedidos de 
detención vigentes”.
En la audiencia se afirmó que 
“el imputado y un acompañan-
te ingresaron a la vinoteca tras 
escalar un muro de más de dos 
metros de altura. Luego tapa-
ron una cámara de seguridad 
instalada en el patio y forza-
ron dos aberturas que no te-
nían sensor perimetral, con lo 
cual evitaron que se activara la 
alarma”.
El MPA precisó que “quien 
quedó en prisión preventiva se 
desplazó por el local arrastrán-
dose por el piso y fue hasta la 
zona de cajas, donde un sensor 
de movimiento lo captó y se 
disparó la alarma”. Sin embar-
go, se señaló que “se dirigió a 
la planta alta del comercio, 
ejerció fuerza sobre la central 
de la alarma y logró inhabili-
tarla”.
“Mientras estuvieron en el 
lugar, los atacantes sustraje-
ron 2.000.000 de pesos que 

estuvo en libertad condicional, 
cambió varias veces de domici-
lio sin informarlo a las autori-
dades”.

Robo
El robo fue cometido durante 

la madrugada del domingo 19 
de junio de este año en un lo-
cal comercial ubicado en calle 
San Lorenzo al 2.800. La Fis-
calía aclaró que “el investigado 
llevó a cabo su accionar ilícito 
junto con otras personas que 

Así lo ordenó el juez José Luis García Troiano a pedido de la Fiscalía, en una audiencia que se desarrolló en los tribunales de la capital 
provincial. El hombre investigado cuenta con un antecedente penal condenatorio. Hay otras personas identi�cadas como coautoras que están 
prófugas y con pedidos de detención vigentes.

La Unidad Fiscal Santa Fe está a cargo de la investigación
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RafaelaTeniendo presente los casos de dengue detectados en la ciudad y las recientes lluvias, la Municipalidad de Rafaela 
recuerda a los ciudadanos la importancia de eliminar los criaderos de mosquitos.

Control de patios

Testimonió el administrador apostólico Luis Fernández en la misa de despedida en la Catedral San Rafael. El 20 de diciembre asume el 
nuevo obispo Pedro Torres.

“No sé cómo dar gracias a Dios y a
ustedes por lo vivido en los 9 años”

MISA DE ACCIÓN DE GRACIA

En la Catedral San Rafael, 
el viernes último fue ofi-
ciada la misa de acción de 
gracias por su ministerio 
pastoral del administrador 
apostólico Luis Fernández, 
quien fuera obispo diocesa-
no durante 9 años (el martes 
20 de diciembre será reem-
plazado por Pedro Torres), 
siendo concelebrada por los 
sacerdotes de la diócesis de 
Rafaela.
Entre el numeroso pueblo de 
Dios, estuvieron presentes el 
intendente Luis Castellano, 
el diputado provincial Juan 
Argañaraz, entre otros. Al 
término de la emotiva cere-
monia en la que recibió el 
cariño de los presentes, se le 
brindó una cena a la canasta 
en el salón de la parroquia 
Sagrado Corazón de Jesús. 
“En este día celebramos a 
san Juan Diego, el indiecito 
que en el monte Tepeyac, en 
México, se encontró y diálo-
go con la Virgen de Guada-
lupe, iniciando una de las 
aventuras más grandes de 
la evangelización misionera 
de la Iglesia, que ha dejado 
huella profunda compara-

ble solo a la era apostólica, 
por su ímpetu, totalidad y 
arraigo profundo en todo un 
continente, realizando un 
verdadero pueblo de Dios”, 
destacó en la homilía.
Fernández agregó: “lo pri-

mero que quiero decirles en 
esta despedida es que lo que 
sentí antes que nada como 
pastor a lo largo de estos 
9 años es la cercanía y el 
acompañamiento de la pa-
trona de nuestra Diócesis, la 

El administrador apostólico Luis Fernández presidió la ceremonia en la Catedral San Rafael

instrucción de Dios, si le he-
mos podido sacar provecho, 
dejándonos guiar, siguiendo 
el camino que el Señor y la 
Iglesia nos fueron marcan-
do”.
En otro tramo pidió “perdón 
a Dios y a todos ustedes por 
muchas cosas en las que no 
he podido estar a la altura 
de la misión encomendada 
por el Señor, no sé cómo dar-
le gracias a Dios y a ustedes 
por lo vivido en estos 9 años 
como pastor de la Diócesis. 
Me voy sintiendo en lo pro-
fundo del corazón que esta 
es mi casa de la que no pue-
do desentenderme y menos 
aún olvidar”.
Finalmente, “lo vivido con 
la celebración de los 60 años 
de la diócesis de Rafaela deja 
una huella marcada a fuego, 
donde entre luces y sombras 
hemos vivido la experiencia 
de una Iglesia peregrina, 
que escucha y está abierta a 
recibir con docilidad, y que 
el camino hoy es la sinoda-
lidad, es decir la comunión 
y participación de todo el 
pueblo de Dios, caminan-
do unidos, escuchándonos, 
como Iglesia en salida por-
que nuestra vocación es la 
misión”.

Bottero fue reelecto
CONCEJO

Tuvo lugar la sesión extraordi-
naria para elegir las autoridades 
del cuerpo legislativo, imponien-
do la oposición la mayoría de 6 
votos contra 4 del oficialismo.
De esta manera, fueron reelegi-
dos Germán Bottero presidente, 
Brenda Vimo vicepresidente 1º y 
Lisandro Mársico vice 2º; Franco 
Bertolín continuará como secre-
tario y el único cambio produci-
do fue el de Marcelo Trigueros 
como pro-secretario en reem-
plazo de Alejandra Barberis, res-
petando un acuerdo político del 
bloque Juntos por el Cambio.
La oficialista Brenda Vimo pidió 
un cuarto intermedio por enten-
der que no se respetaba la ley de 
paridad de género nacional y 
provincial en la distribución de 
los cargos, donde supuestamen-
te hubo acuerdos políticos sin 
respetar el género: “se puede 

definir como violencia política 
de género. Nos queda a las mu-
jeres defender nuestro espacio; 
hoy en la reunión no nos llama-
ron a las tres mujeres sin parti-
cipar y solo estuvieron los hom-
bres en una reunión, si eso no es 

violencia política y de género”. 
Sin embargo, la negativa de la 
oposición fue 5 a 4, siendo cla-
ve el voto de Ceferino Mondino, 
que se mantuvo con incerti-
dumbre hasta el momento de la 
votación.

querida Virgen de Guadalu-
pe y del glorioso patrono san 
José Obrero. Por eso junto a 
todos ustedes y desde el co-
razón: ¡Viva la Virgen y san 
José Obrero!”.
“Quiero preguntarme -conti-
nuó- hermanos, si en el tiem-
po recorrido de estos 9 años, 
hemos experimentado la 

OBRA INTEGRACION SOCIO URBANA EN BARRIO SAN FRANCISCO 
DE ASIS, RECONQUISTA, SANTA FE – RED PLUVIAL Y RED VIAL.

ACLARACIONES SIN CONSULTA
En fecha 12 de Diciembre de 2022 se emite la presente circular con el 
objeto  anexar al Pliego de Bases y Condiciones de la Licitación Publica 
N° 37.2022, los Modelos de “Estructura de Ponderación”, “Plan de 
Trabajo, “Curva de Inversión”, y “Certi�caciones”, los que deberán ser 
tenidos en cuenta por el oferente. Para su consulta deberá ingresar a 
www.reconquista.gob.ar Sección Tramites/Licitaciones.
Queda Ud. debidamente noti�cado.

Area Licitaciones
Municipalidad de Reconquista

Provincia de Santa Fe

MUNICIPALIDAD DE RECONQUISTA
CIRCULAR Nº 1

Licitación Pública Nº 37.2022
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Actualidad La Mesa Ejecutiva de la Región Centro se reunió con funcionarios de las tres provincias que componen el espacio, 
para trabajar en conjunto en relación a la promoción y el incentivo de la producción de biocombustibles.

Mesa de Energía

Una escuela de San Carlos Centro ganó
2 millones de pesos por un proyecto

PREMIO FUNDACIONES GRUPO PETERSEN

El proyecto, “Eco-Jabones” 
de la Escuela N° 213 “Manuel 
Belgrano” de San Carlos Cen-
tro, provincia de Santa Fe, 
resultó el ganador nacional 
de la 3era Edición del Premio 
Fundaciones Grupo Petersen 
(FGP) a la Innovación Educa-
tiva, al ser elegido entre los 
10 ganadores regionales y se 
hizo acreedor de 2 millones 
de  pesos para la puesta en 
marcha de su propuesta, que 
tiene por objetivo la reduc-
ción de la alta contaminación 
y el impacto ambiental produ-
cido en tierra y agua durante 
la eliminación del aceite de 
cocina usado.
El Premio FGP a la Innovación 
Educativa, creado en 2020, 
entregó este año 11 millones 
de pesos en premios. El pro-
grama está dirigido a escuelas 
Secundarias de Gestión Esta-
tal y Gestión Privada de las 
Provincias de San Juan, Santa 
Fe, Entre Ríos, Santa Cruz y 
de la Ciudad de Buenos Aires, 
y tiene por objetivo contribuir 
a la formación de docentes 
en estrategias de aprendizaje 
activo que lleven a sus estu-
diantes a involucrarse parti-

 Una escuela santafesina fue la ganadora del Premio Fundaciones Grupo Petersen mediante su proyecto de recolección y almacenamiento de 
aceite usado y la posterior reutilización del mismo a través de la manufactura de jabones y detergentes sólidos.

Este año las escuelas presen-
taron un total de 115 pro-
yectos (de ciclo básico y ciclo 
superior) a nivel nacional, y 
realizaron a través del exclu-
sivo Campus Educativo Vir-
tual FGP, una formación de 5 
meses en ABP (Aprendizaje 
basado en proyectos), Tecno-
logía y Matemática orientada 
a Proyectos, con foco en el de-
sarrollo de propuestas inno-
vadoras y sustentables. 
  
El proyecto ganador
El proyecto aborda una pro-
blemática vinculada a la ges-
tión de residuos y apunta a 
concientizar a la comunidad 
sobre la alta contaminación 
que ocasionan los desechos 
de aceite en la tierra y el agua. 
“Si bien algunos residuos or-
gánicos pueden descartarse 
de forma hogareña (mediante 
compostaje), hay otros, como 
el aceite, que son altamente 
contaminantes si se los des-
echa de forma doméstica, 
solo un litro de aceite utili-
zado puede llegar a contami-
nar cerca de 40.000 litros de 
agua” mencionan los estu-
diantes en la descripción de 
su proyecto.
A nivel medioambiental la li-
beración de aceites y grasas al 
medio acuático aportan con-
taminantes que se difunden 
por la superficie reduciendo 

cipativamente en el proceso 
educativo, adquiriendo capa-
cidades que promuevan, por 
medio de una competencia 
de impacto social, proyectos 
innovadores orientados a la 
sustentabilidad.

la oxigenación del agua y su 
calidad físico-química, lo que 
pone en riesgo a las especies 
presentes en el agua.
La propuesta de la escuela 
sancarlina apunta a una uti-
lización adecuada y segura 
frente al desecho de este pro-
ducto. Para ello se dispondrá 
en la institución, de un “punto 
verde” accesible a toda la co-
munidad sancarlina, para la 
recolección y almacenamien-
to de aceite usado y la poste-
rior reutilización del mismo 
a través de la manufactura 
de jabones y detergentes só-
lidos, realizados mediante un 
proceso químico denominado 
saponificación en el cual los 
triglicéridos (las moléculas 
que componen las grasas) re-
accionan con un compuesto 
alcalino de pH alto, como la 
soda cáustica (Hidróxido de 
sodio: NaOH), dando como 
resultado la formación de ja-
bón y glicerina. Los jabones y 
detergentes producidos por la 
institución, mediante la reuti-
lización del aceite, serán em-
paquetados con biomateria-
les, es decir materiales a base 
de productos orgánicos.
En síntesis, el proyecto gana-
dor:
-Reduce el impacto ambiental 
en fuentes de agua (ríos, la-
gos, napas).
-Minimiza costos de trata-

miento de aguas.
-Involucra a la comunidad.
-Propone una difusión de la 
información y concientiza-
ción de buenas prácticas.
-Fomenta el desarrollo profe-
sional y técnico sobre micro 
emprendimientos.
-Favorece la economía circu-
lar beneficiando a la comuni-
dad local.
-Brinda un producto sustenta-
ble y sostenible.
-Genera conciencia de gestión 
de los residuos.
  
El Jurado de expertos encar-
gado de evaluar los proyectos 
presentados, estuvo integrado 
por Adrián Moscovich (Conta-
dor Público, Fundador FiGE), 
Claudia Agnelli (Arquitecta, 
Directora Centro Ambiental 
Anchipurac, San Juan), Rebe-
ca Anijovichn (Profesora en 
Cs. de la Educación, Magíster 
en Formación de formadores 
UBA), Diego Golombek (Doc-
tor en Biología UBA, Investi-
gador superior del CONICET 
), Iñaki Maztequi (Consultor 
en Gestión Ambiental BIKOn-
sulting - Argentina), y Rami-
ro Nasta (Master en Políticas 
Educativas de la Universidad 
Di Tella, Coordinador am-
biental BCSD Australia).
El acto de premiación nacio-
nal se llevó a cabo el 7 de di-
ciembre de manera virtual, y 
contó con la participación de 
los representantes de los 10 
proyectos ganadores regiona-
les, y demás escuelas que cur-
saron la formación.
El ganador de la instancia na-
cional obtuvo 1 millón de pe-
sos adicional al millón recibi-
do en la instancia precedente. 
El programa entregó en total 
11 millones de pesos para la 
concreción de los proyectos. 
Las premiaciones regionales 
se formalizaron de manera 
presencial, en cada una de las 
5 provincias, en el marco de 
Ferias de proyectos Innovado-
res en Sustentabilidad.
Las ferias se constituyeron 
como un novedoso espacio 
de aprendizaje e intercambio 
entre pares, con el objetivo de 
fomentar el espíritu crítico y 
la curiosidad de la comunidad 
educativa, haciendo posible la 
exposición de experiencias y 
la visibilización de proyectos.

Algunos de los alumnos de la escuela de San Carlos Centro que fueron premiados
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Norte 
santafesino

La App del Parking Digital  habilita nuevas funciones que permitirán: efectuar recargas con tarjetas de crédito 
y/o débito, ver actualizados los Puntos de Venta y activar notificaciones periódicas de estacionamiento.

Abonar digitalmente

RECONQUISTA

Se viene la Fiesta del Deporte 2022
El Embajador de Alemania en Argentina, Jennifer Morgan y varios funcionarios del gobierno de ese país recibieron a una delegación de 
mandatarios argentinos entre ellos el intendente de Reconquista. Hablaron de las acciones o proyectos locales frente al cambio climático.

La Municipalidad de Re-
conquista comunica los 
nombres de los deportistas 
ternados que, en cada dis-
ciplina, serán parte de la 
Distinción San Jerónimo del 
Rey. La 28° edición de nues-
tra “Fiesta del Deporte” se 
realizará el próximo jueves 
15 de diciembre, desde las 
20:30 horas, en la Sociedad 
Rural de Reconquista.
En esta oportunidad son 
26 los deportes que cum-
plimentaron con todos los 
requisitos solicitados por 
la organización mediante 
la Ordenanza Municipal N° 
3202 y sus respectivas mo-
dificaciones posteriores, N° 
3772 y N° 3932. También 
serán premiadas institucio-
nes deportivas, revelaciones 
deportivas, dirigentes y/o ex 
deportistas, deportistas des-
tacados y habrá varios reco-
nocimientos especiales por 
parte de la Subsecretaría de 
Deportes.

Los ternados son:
Ajedrez: Tomas Benjamin 

El reconocimiento más importante del norte santafesino

Lucas Emanuel Mazurek, 
Agustin Ignacio Maciel
Calistenia: Lautaro Sebas-
tian Romanutti, Tomas Ga-
briel Bottino Manzur, Rena-
to Scarel
Físico culturismo: Danisa 
Evelyn Bianchini, Oscar An-
dres Yansen, Gisela Victoria 
Benitez
Fútbol: Emiliano Oscar Mi-
lessi, Agustina Baroni, Ro-
drigo Gabriel Nuñez
Golf: Juan De La Cruz Pere-
yra, Emilio Hector Nardelli, 
Gustavo Alberto Ortiz
Handball: Bautista Rodri-
guez, Camila Nair Monzon, 
Lautaro Francisco Barreto
Hockey sobre cesped: Fio-
rela Andrea Mazuquin, Pa-
tricio Jose Fernandez, Lara 
Gianela Maynet
Karting: Pablo Andres Scar-
pin, Francisco Esper Toffolo, 
Giuliano Pereson
Motocross: Pablo Nicolas 
Buyatti, Jonathan David 
Melgarejo, Nicolas Leonardo 
Ganchier
Mountain bike: Norma Ma-
ria Cian, Lucas Andres Beni-
tez, Romina Gisela Ybran
Natación: Nelver Tobias 
Carmelino, Raul Alejandro 
Jofre, Juan Pablo Vera Quin-
tar

Padel: Daiana Elisabet Peña 
Tello, Francisco Bladimir 
Lencina, Jonatan Tomas Pu-
cheta
Patín artistico: Manuela 
Ortiz, Melina Paola Picoli, 
Valentina Zoe Jofre
Pesca: Julio Cesar Piccoli, 
Nanci Mabel Daran, Ariel 
Victor Romanutti
Pruebas combinadas: 
Adriana Jorgelina Buyat-
ti, Walter Wilfredo Molina, 
Emilia Enriquez
Rugby: Juan Sebastian Ri-
voira, Tomas Marquez, Ro-
drigo Ezequiel Guster
Taekwon-do: Rafael Martin 
Encina, Cinthia Gisell Enci-
na, Mauricio Javier Romero
Tenis: Simon Serio Nalli, 
Oscar Valentino Capararo, 
Gaspar Audisio
Tenis criollo: Oscar Jorge 
Luis Arraga, Luciano Diego 
Romero, Arley Daniel Kae-
nel
Tenis de mesa: Ezequiel Fe-
resin, Matias Monzon, Juan 
Antonio Gonzalez
Tiro al blanco: Valentina 
Leiva Pividori, Jorge Luis 
Peuchot, Agustin Ariel Zbin-
den
Voleibol: Luisina Cainelli 
Correa, Tobias Nicolas Mu-
chiut, Sofia Sandrigo

COLEGIO DE ABOGADOS

Patricia Virili reelecta
Este lunes 12 de diciembre, se 
llevó a cabo la asunción del 
nuevo Directorio del Colegio 
de Abogados de Reconquista.
“¡Un reconocimiento espe-
cial a la comisión saliente y 
felicitaciones a la nueva co-
misión! Seguiremos traba-
jando en conjunto por una 
justicia que se acerque a la 
sociedad, al común de la 
gente, a lo cotidiano y que a 
su vez esa ciudadanía tenga 
una respuesta cuando acude 
a la justicia”, expresaron en 
un comunicado.
 
Nuevo directorio:
• Presidente: Patricia Virili.
• Vicepresidente: Lilia Sosa.
• Secretario: Víctor Zarago-
za.
• Tesorera: Aylén Cusit.
 
Vocales titulares
• Vocal 1º Amalia Almirón.
• Vocal 2º Martin Casco.
• Vocal 3º Valeria Gauna.
• Vocal 4º Florencia Juarez.
• Vocal 5º Lelia Montoya.

 Vocales suplentes
• Vocal suplente 1º Mariana 
Capparelli.
• Vocal suplente 2º Marcos 
Peralta.
• Vocal suplente 3º Marisol 
Cian.
• Vocal suplente 4º Julio Ce-
sar Pagano.
 

Tribunal de Ética
Vocales titulares
• Vocal 1º Héctor Vizcay.
• Vocal 2º María Isabel Kees.
• Vocal 3º Eduardo Gallo.
 
Vocales suplentes
• Vocal 1º Adrián Sandrigo.
• Vocal 2º María Cecilia Fariz.
• Vocal 3º Ariel Williambi.

Schmidt, Ricardo Sebastian 
Serrichio, Adrian Andres 
Encina
Atletismo: Ayrton Patricio 
Franco, Maria Del Carmen 
Roda, Jose Luis Soto
Automovilismo: Jesus Eze-

quiel Tazzioli, Emanuel 
Magnago, Magin Ariel Lo-
visa
Básquetbol: Juan Ignacio 
Frigeri, Rodrigo Daniel Lo-
renzon, Juan Daniel Aguirre
Bmx: Juan Manuel Berzano, 

OBJETO: Contratación de los servicios de Promoción y Comercialización para 
el evento “FESTIVAL DEL JAAUKANIGÁS”, de la Ciudad de Reconquista, Santa 
Fe.

FECHA DE APERTURA: Viernes 16 de Diciembre de 2022 a las 11.00 horas.

VALOR DEL PLIEGO: Sin costo.

GARANTÍA DE OFERTA: No aplica.

OBTENCION DEL PLIEGO: Desde la página web del o�cial del Municipio,  
https://reconquista.gob.ar/licitaciones/ o podrá retirarlos, una vez efectuado 
el pago del mismo, en el área de Licitaciones de la Municipalidad de 
Reconquista, sita en Calle San Martín Nº 1077, de la Ciudad de Reconquista, 
Provincia de Santa Fe.-

CONSULTAS:

- Correo electrónico: licitaciones@reconquista.gov.ar

- Teléfono: 3482-472000, interno 2031

- Dirección AREA DE LICITACIONES: Calle San Martín N° 1077, Ciudad de 
Reconquista, Provincia de Santa Fe

FECHA LIMITE DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Hasta el 16 de Diciembre 
de 2022 a las 10.30 horas.

MUNICIPALIDAD DE RECONQUISTA
CONCURSO DE OFERTAS N° 02/2022

DECRETO 477/2022
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Cordón
industrial

Se firmó el convenio que formalizó el nuevo servicio de la empresa Tata Rápido. La firma se hizo cargo del recorrido 
interurbano que realizaba el Serodino por San Lorenzo, Puerto, Aldao y Ricardone.

Tata Rápido

PETROQUÍMICA IDM

Vierten residuos contaminantes
sobre el arroyo San Lorenzo

“Una vez más, la empresa 
IDM, muestra el desprecio al 
medio ambiente, la falta de 
seguridad y escrúpulos que 
ponen en riesgo la salud de 
toda la región”, indicó Mauri-
cio Brizuela, secretario gene-
ral del gremio SOEPU.
Según testimonios “que hemos 
recibido”, en las horas previas 
al partido entre Argentina y 
Polonia, que, “la empresa ha-
bría vertido residuos contami-
nantes, sin darle tratamiento, 
directamente al arroyo San 
Lorenzo, aprovechando la me-
nor actividad y circulación de 
personas”, apuntaron desde el 
sindicato. Otra vez IDM “vio-
la los protocolos ambientales, 
generando potenciales daños 
al ecosistema”, agregaron.
IDM no es la primera vez que 
vierte químicos al Arroyo San 
Lorenzo por “negligencias 
operativas”, “esta vez tiñó de 
azul este curso de agua” que 
sirve de límite entre las ciuda-
des de San Lorenzo y Puerto 
Gral San Martin.
“Hay malestar de los vecinos 
de varios barrios que viven a 
la vera del arroyo y están can-

Grave denuncia sobre la empresa petroquímica IDM, ubicada en la zona norte de la ciudad de San Lorenzo que produce contaminación. 
Dicha denuncia surge del gremio de trabajadores químicos y petroquímicos del cordón industrial (SOEPU).

10ª EDICIÓN

El Triatlón Combate de San Lorenzo 
El domingo 29 de enero la 
ciudad de San Lorenzo reci-
birá a la élite del atletismo 
nacional en el 10º Triatlón 
Combate de San Lorenzo 
modalidad sprint que forma 
parte del Campeonato Ar-
gentino de la especialidad y 
se desarrollará con el auspi-
cio de la Municipalidad de 
San Lorenzo. 
El evento fue presentado 
este lunes en una conferen-
cia que se llevó a cabo en el 
SUM del Centro de Atención 
al Turista, con las presencias 
del intendente Leonardo 
Raimundo; el secretario de 
Gobierno y Cultura, Alejan-
dro Cabral; el subsecretario 
de Deportes, Roque Caballe-
ro; los organizadores Sergio 
Aguiar y Leonardo Pagani, y 
autoridades de las fuerzas de 
seguridad.

conjunto, entre el comité or-
ganizador, fuerzas de segu-
ridad y diferentes áreas mu-
nicipales, que demandará la 
organización de un “evento 
de gran jerarquía”.
En este sentido, Raimundo 
expresó: “Es una referencia 
nacional, una fecha habi-
tual, con visitas internacio-
nales y, en esta oportuni-
dad, 500 personas que darán 
movimiento a la hotelería, 
el comercio y la gastrono-
mía local, lo cual siempre es 
bienvenido”
Finalmente, en referencia a 
la organización del Tria Kids, 
Roque Caballero valoró “el 
gran esfuerzo de seguir sem-
brando semillero para que 
los chicos empiecen a disfru-
tar de est disciplina y darle 
proyección desde temprana 
edad a un deporte olímpico”.

La prueba se desarrollará el 29 de enero próximo

sados, a la vez preocupados 
por el procedimiento de la em-
presa”, dijo Brizuela.
En ese sentido, el dirigente 
gremial manifestó: “Accedi-
mos a muchas imágenes que 
son una postal cotidiana y que 

no debemos naturalizar, no 
podemos dejar pasar por alto 
este accionar, porque venimos 
haciendo denuncias por mal-
trato a sus operarios, con la 
falta de elementos mínimos de 
seguridad y con un desprecio 

que arrancó con sus trabaja-
dores y hoy ya es hacia toda la 
sociedad en la que trabaja”.
“Ya se ha hecho una costum-
bre que a IDM le saquen la 
licencia tanto nacional como 
provincial para disponer de 

residuos peligrosos e indus-
triales por sus constantes 
faltas, hace un año se caía la 
chimenea por falta de mante-
nimiento poniendo en riesgo 
a sus trabajadores, una can-
tidad de denuncias por no te-
ner el sistema anti incendio 
en funcionamiento, y la pileta 
de contención con filtraciones 
e hidrocarburos que hacen de 
esta empresa un peligro inmi-
nente para la sociedad”.
A paso seguido, Brizue-
la apuntó a que la empresa 
“siempre ha hecho oídos sor-
dos de los reclamos y se ha 
jactado de sus contactos para 
evitar las sanciones, pero hoy 
todos debemos decir basta al 
desprecio de estos empresa-
rios inescrupulosos que solo 
le interesan sus ganancias a 
cualquier precio”.
“Pedimos urgente interven-
ción de los Ministerios de 
Medio Ambiente y Salud tan-
to Provincial como Nacional 
para cerciorarse de estas si-
tuaciones que son muy gra-
ves para los vecinos de toda 
la zona”, finalizaron desde el 
SOEPU.

Imagen de la contaminación sobre el arroyo San Lorenzo

Unos 500 deportistas de 
todo el país completarán el 
circuito de 750 metros de 
natación en el río Paraná, 20 
kilómetros de ciclismo en la 
avenida San Martín y 5 kiló-
metros de pedestrismo por la 
costanera sur y las veredas 
del Campo de la Gloria. A 
las 9 h comenzará la moda-
lidad integrativa, a las 10 el 
Campeonato Argentino por 
edades y a las 11 las catego-
rías élite, junior y menores. 
La inscripción ya está abier-
ta en www.triasanlorenzo.
com.ar.
Un día antes de la gran cita, 
el sábado 28, se realizará la 
entrega de kits en el Pórtico 
de la Gloria y la 3ª edición 
del Tria Kids, para niños y 
adolescentes de entre 5 y 
16 años, con epicentro en el 
Campo de la Gloria.

En primer término, Alejan-
dro Cabral dio la bienveni-

da a los presentes y destacó 
la envergadura del trabajo 
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